## Declaración Luis Cavieres Céspedes Rol 37-2021

Santiago, 10 de enero de 2022.

Soy Luis Cavieres Céspedes, cédula de identidad 10.010.313-3, declaro en la causa rol 37-2021.

El delegado del rodeo Hernán Calderón, corriendo en una serie, en el apiñadero en la segunda vuelta, el novillo se detiene yendo al arreo y encontró lo más apropiado pegarle unos espuelazos al novillo, a vista y paciencia de todo el mundo y como no se canta punto malo por el espuelazo, mantuve el silencio. Una vez terminada la serie bajo a hablar con él. Estaba con su compañero y le hice ver la situación.

Le señalé que el delegado era él y como autoridad del rodeo debería dar el ejemplo y no hacer este tipo de actividades anti deportivas, menos delante de toda la gente. Me señaló que no encontró nada mejor porque el novillo era tan malo que no quería correr. Me agregó que no me preocupara porque era su último año como delegado.

Se pone fin a la declaración.